

El Ayuntamiento dota con nuevas pizarras digitales interactivas a los colegios de la Vila Joiosa

Las concejalías de Educación y Sociedad de la Información dan continuidad a su apuesta por las nuevas TIC en el ámbito educativo al disponer nuevamente de 8 pizarras digitales y tablets a los centros de educación pública de Primaria y Educación Especial del municipio

Las concejalías de Educación y Sociedad de la Información del Ayuntamiento de la Vila Joiosa han adquirido 8 nuevas pizarras digitales interactivas para los centros de educación pública de Primaria y Educación Especial del municipio. Sin ser una competencia municipal, este material se suma al ya habilitado por la concejalía en años anteriores para reforzar el uso de nuevas tecnologías en las aulas de la Vila. “Alumnado y docentes podrán acceder y controlar cualquier aplicación informática, archivo y plataforma multimedia para sus presentaciones, así como complementar sus trabajos con este apoyo digital del que podrán hacer uso en las aulas”, explica Xente Sebastià, edil de Educación y Sociedad de la Información de la Vila Joiosa. Para Sebastià, esta nueva remesa de material, “da continuidad al plan de desarrollo y mejora educativa de la Vila Joiosa. Dotamos nuevamente de material tecnológico a los centros de titularidad municipal porque estamos convencidos que invertir en educación es una garantía de futuro”, afirma el edil de la Vila Joiosa. Las pizarras digitales adquiridas serán distribuidas entre los centros de educación Primaria CEIP Gasparot, CEIP Poble Nou, CEIP Dr. Álvaro Esquerdo, CEIP Mare Nostrum, CEIP Hispanitat, CEIP La Ermita, y el centro de Educación Especial CPEE Secanet, para el que serán habilitadas 2 nuevas unidades. El CEIP M^a Francisca Ruiz Miquel, al estar dotado ya de estas pizarras digitales en sus aulas, solicitó tablets al departamento de Educación, que ha provisto un número de dispositivos equiparable a la inversión realizada para cada centro de Primaria. La inversión realizada por los departamentos de Sociedad de la Información y Educación del Ayuntamiento de la Vila Joiosa para dotar a los centros de enseñanza pública de la localidad asciende a los 20.000 euros con impuestos para todo el conjunto de materiales tecnológicos adquiridos. Para Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa, “durante la legislatura, el Gobierno local ha apostado por mejorar los centros educativos de la localidad. Muestra de ello son las mejoras realizadas en sus instalaciones, y la

continua dotación de material educativo y tecnológico a los colegios de la Vila. Nuestro objetivo es claro: reforzar los centros de enseñanza y los medios en las aulas de la Vila Joiosa para mejorar y dignificar la docencia del profesorado y aprendizaje los alumnos y alumnas del municipio. Confiamos en poder continuar dando cumplimiento a nuestro propósito de mejorar la calidad educativa de nuestras aulas con el único propósito de que estén a la vanguardia del sistema educativo actual”, concluye el alcalde de la Vila Joiosa.

Noticia publicada el 16 de Enero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación, Sistemas de Información.

